

Querido Director/a;

Mi nombre es Ana Sánchez y soy presidenta de La Asociación Calor y Café de Granada, entidad que interviene con personas sin hogar y familias en riesgo de exclusión de Granada y también realiza proyectos de Cooperación al Desarrollo en West Pokot, (Kenia), en una región muy pobre del Noroeste del país.

Allí llevamos a cabo proyectos para garantizar la educación de muchos niños y niñas a través del funcionamiento de 23 guarderías, proporcionando profesores y alimento durante todo el año. También construimos nuevas guarderías, colaboramos con un dispensario médico para garantizar la sanidad en la zona y construimos pozos, presas y otras infraestructuras para el acceso al agua.

En esta ocasión os queremos presentar un nuevo proyecto que estamos llevando a cabo en los colegios e institutos de la provincia de Granada basado en **Educación al Desarrollo**, dirigido a vuestro alumnado. La Educación al Desarrollo implica, (según La Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educación, modificada por La Ley Orgánica 8/2013, de 9 de diciembre, para la mejora de la calidad educativa), formación para la paz, el respeto a los derechos humanos, la vida en común, la cohesión social, la cooperación y solidaridad entre los pueblos así como la adquisición de valores que propicien el respeto hacia los seres vivos y el medio ambiente, en particular al valor de los espacios forestales y el desarrollo sostenible.

Y para hacer llegar estos contenidos al alumnado, hemos diseñado una charla expositiva de una hora aproximada de duración, expuesta por voluntariado de nuestra entidad, a través de la cual, divulgamos los valores y contenidos de la Educación al Desarrollo, desde nuestra experiencia de campo en los proyectos de Cooperación al Desarrollo en Kenia que venimos realizando desde mediados de los años 90.

Des esta manera, el contenido de la charla, tiene como objetivos;

- Conocer qué es la Educación al Desarrollo.
- Aprender cuales son los Objetivos de Desarrollo Sostenible y por qué son importantes.
- Conocer y empatizar con la población infantil de West Pokot (Kenia) y sus problemáticas.
- Explicar cómo, desde Calor y Café, les podemos ayudar, a través de la Cooperación al Desarrollo.

Y el objetivo más importante:

- Promover actitudes de solidaridad, la paz y fraternidad entre los pueblos del mundo.

Por ello, les animamos a participar en esta charla que será **PRESENCIAL u ONLINE**, a través de la plataforma GOOGLEMEEET (de tal manera que podamos prevenir posibles contagios por la COVID19). La sesión está indicada para chicos de últimos cursos de primaria y primeros de secundaria.

Si están interesados en participar, por favor, nos pueden llamar al teléfono **958163316** o escribir un email a proyectos@calorycafe.com

¡GRACIAS POR SU INTERÉS!

Organiza



Colabora

